

Ma mère me disait encore :
 " Des enfants pauvres vont pieds nus,
 " Et si, la Crèche, on la décore,
 " C'est pour les pauvres de Jésus.
 " De Jésus, les pauvres sont frères :
 " C'est Jésus que nous revêtons,
 " Quand, pour secourir leurs misères,
 " Nos travaux nous lui portons."

Broche fine,
 Sous mes doigts chemine;
 Une voix divine
 Me dit que Jésus
 Est Roi des élus.

Abbé BOULAND.

LA PRIÈRE DEVANT LE SAINT SACREMENT.

O aimable enfant, c'est là qu'il fait bon prier, devant le Tabernacle où Jésus repose nuit et jour ! Jésus, au Saint Sacrement, est comme le soleil de l'Eglise : de lui partent tous les rayons de lumière, toutes les saintes ardeurs, toutes les grâces qui fécondent les âmes.

Prends l'habitude, dès ton enfance, de ne jamais passer un jour sans aller rendre tes devoirs de piété à ton Seigneur Jésus-Christ, assis sur un trône de grâces et de miséricorde, où il nous attend tous, comme un roi attend ses sujets, comme un père ses chers enfants. Devant ce divin soleil, sois comme un beau fruit qui veut mûrir.

Lorsque tu viens pieusement te prosterner devant Jésus, au Saint Sacrement, tu entres pour ainsi dire, mon cher petit enfant, en la sainte compagnie des Anges, qui entourent le tabernacle et adorent leur Seigneur qui est aussi notre Seigneur. Ils t'apportent les bénédictions de Jésus et prennent, en échange, tes pauvres petites prières pour les offrir au divin Roi. Tu es là, comme leur petit frère, comme leur compagnon d'adoration et de louange : tâche de leur ressembler par la pureté de ton cœur, par la vivacité de ta foi, par l'ardeur de ton amour.

Mgr de SÉGUR.